

21/03/2106

LANZAMIENTO OFICIAL DE COPOLAD II



La Comisión Europea organizó el 21 de marzo en Bruselas el lanzamiento oficial de COPOLAD II, Programa de cooperación en materia de drogas entre la Unión Europea y la Comunidad de América latina y el Caribe (CELAC), que financia con 10.000.000 € para la duración total de 4 años. Dado el compromiso de la DGPNSD con este proyecto, el acto contó con la presencia del Delegado del Gobierno, D. Francisco Babín.

Acudieron además representantes de las Embajadas en Bruselas de los países CELAC y de la FIIAPP.

Más información:

http://www.pnsd.msssi.gob.es/delegacionGobiernoPNSD/proyectoCOPOLAD/copolad_II.htm